

美浜町での「地域活力創出事業」第2回の活動を12月8日（日）に実施。
地域の団体が整備を行った紅葉のハイキングコースを散策しました。



12月8日（日）に、第2回の活動として紅葉のオレンジラインハイキングを実施

第2回となる12月8日（日）は、美浜町の紅葉の名所である、オレンジラインのハイキングに参加させていただきました。

地域の方々とともに準備体操からスタート。指導は「みはま健康づくり応援隊」のみなさんです。頭と体を同時に両方使って楽しむ「コグニサイズ」という運動をしてハイキングが始まります。長距離のハイキングを楽しむチームと、昆虫を見つけながら散策するチームに参加者は分かれ、「あいちの助っ人 地域活力づくり隊」のメンバーは昆虫探しをしながらのチームに入りながら、紅葉と昆虫探しを楽しみながらのハイキングとなりました。



昆虫のレア度によって点数がついており、見つけるたびに昆虫の先生に伝え、点数を確認。レアな昆虫を見つけた一同からは大きな歓声が聞こえることもありました。子ども時代に戻ったかのような時間を過ごしたメンバーたち。美浜町の自然の恵み、豊かさを感じる時間にもなりました。

「昆虫探し」「紅葉」「絶景」を楽しんだメンバーに参加賞を授与！

オレンジラインは、美浜町の住民による「オレンジラインを守る会」のみなさんが整備して、その美しさを維持している散策ルートです。途中、メインとなる紅葉ロードを通り抜け、山頂へ。一面に広がる海と山の景色に一同は心を奪われました。昆虫探しに参加したメンバーには、高得点の上位入賞者から順番に記念品の授与も。時間を忘れるほど美浜町を楽しんだ一行は、「みはまデイズ」用に、美浜町での思い出をボードに記入し、最後に記念撮影をして2回の行程が終了しました。



今回もまた、美浜町の方々からお話をお聞きする時間が多く、楽しみながら美浜町の魅力を感じた「あいちの助っ人 地域活力づくり隊」のメンバーたち。後日、活動の振り返りと今後についてのミーティングを美浜町の方々と実施するなど、すでに新しい関係が構築され始めており、美浜町内の観光や体験を通して、“外からの目線”で見つけた原石を「みはまデイズ」のスタッフにお伝えし、自分たちも関わりながら、今後の町のPRにつなげていきます。

